

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, preocupado por lo que ocurrirá en septiembre tras el cierre parcial del Terminal de Buses de La Ligua, se reunió junto al equipo técnico municipal con el Seremi de Transportes de la región de Valparaíso, Edgardo Piqué González, esto para analizar en conjunto la mejor opción de funcionamiento de un nuevo terminal de buses.

Al finalizar la reunión, el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció el compromiso del Seremi Piqué y su disposición a buscar una pronta solución para el terminal. **“Tocamos varios temas relevantes para nuestra comuna. Los acogió muy favorables y eso también nos tiene muy contentos. Uno de ellos, fue justamente, un futuro terminal, ya que estamos con problemas en este momento con el Terminal de Tur-Bus, viendo la posibilidad de a futuro poder levantar este proyecto. Pero a la vez, también, buscar alguna alternativa para estos tiempos que se nos vienen complicados”.**

#### Anuncio Patrocinado

En tanto, el Seremi de Transportes de la región de Valparaíso, Edgardo Piqué González, indicó que desde su repartición tienen toda la voluntad de colaborar con la Municipalidad de La Ligua. **“En esta reunión hemos abordado distintas materias que nos han planteado los profesionales de la Municipalidad y el señor alcalde. Orientados a establecer un plan de mejora y operación de un terminal de buses para la comuna de La Ligua, y un servicio y un sistema de operación que pudiera funcionar conforme a la norma para los servicios rurales”.**

Asimismo, la autoridad de transportes, comprometió una visita a terreno por parte de su equipo técnico con el objetivo de inspeccionar in situ los sectores que baraja la Municipalidad de La Ligua para instalar el próximo terminal de buses. **“La próxima semana equipos de la Seremi de Transportes se van a constituir en la comuna de La Ligua para junto a la dirección de tránsito ver en terreno cuáles pudieran ser aquellos lugares donde va a poder autorizarse este sistema de terminal de buses para los servicios interurbanos principalmente. Así que estamos muy satisfechos. Hay un equipo muy comprometido por parte de la Municipalidad, y por supuesto, un alcalde muy preocupado de las condiciones de movilidad de los ciudadanos y ciudadanas de la comuna”.**

# WAV | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por otra parte, el alcalde Pallares, aprovechó la instancia para comentarle al Seremi la iniciativa que está preparando el Municipio, la que consiste en entregar un servicio de traslado gratuito a los estudiantes universitarios más vulnerables de la comuna de La Ligua que estudien en Viña del Mar y Valparaíso.

**“Nosotros estamos con la disponibilidad de poner un bus, adjudicado hace poco por el Gobierno Regional, para poder trasladar los fines de semana, específicamente, el día domingo a nuestros niños a Viña del Mar-Valparaíso”.**

Ante esta propuesta, el Seremi de Transportes, Edgardo Piqué González, indicó que, **“también el alcalde nos ha presentado una iniciativa que encontramos que es muy importante, que dice relación con la prestación de un servicio de movilización para estudiantes de La Ligua que tienen que trasladarse a los centros de estudio que se ubican en otros puntos de la región. Mediante un otorgamiento, con un servicio de buses que fueron financiados por el Gobierno Regional, pero que van a ser operados desde la Municipalidad y a lo cual nosotros le hemos dado el visto bueno”**.

y tú, ¿qué opinas?